

Alumnos de seis equipos de la FCA ocupan los primeros lugares en la XII Expo Regional Emprendedora ANFECA 2018

7 de mayo de 2018
Con información de Cenapyme

Alumnos de seis equipos de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) que cursan la materia de Creación de Organizaciones II ganaron un primer lugar, dos segundos lugares y tres terceros lugares en cuatro categorías diferentes en la XII Expo Regional Emprendedora ANFECA 2018, que se realizó el pasado 27 de abril en la Universidad Justo Sierra, Plantel 100 metros.

En este evento, la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA) busca promover un espacio en donde se presenten proyectos de emprendimientos social sustentables, orientados a mejorar las condiciones de las comunidades y sectores de la población que viven en condiciones de pobreza, marginación, deterioro ambiental y falta de cohesión social en México.



Por lo anterior, la Expo Regional tiene la finalidad de motivar y reconocer el espíritu empresarial de los participantes para que presenten ideas innovadoras en la creación de nuevas empresas, así como generar un pensamiento crítico, reflexivo y proactivo entre los estudiantes. Para esta edición de la Expo, el Centro Nacional de Apoyo a la Pequeña y Mediana Empresa (Cenapyme), asesoró y apoyó a ocho equipos de la Facultad de los cuales, seis destacaron en los primeros lugares.

Los lugares obtenidos por parte de la FCA en cada categoría fueron:

Categoría Base Tecnológica

1er Lugar	
Proyecto:	XIDOMA
Profesor:	Francisco Martínez García
Descripción:	Polímero Biodegradable
Integrantes	Oscar Gabriel Ramírez Arce
	Ximena Monserrat Meráz Sandoval
	Eric Norberto Meneses Cervantes
	Oscar David Sánchez Pérez

2o Lugar	
Proyecto:	FICAA
Profesor:	Francisco Martínez García
Descripción:	Cuero vegetal de fibra de piña
Integrantes	Andrea Garcia Rios
	Evelia Ariadne Gonzalez Velazquez
	Imelda Isabel Manriquez Garcia
	Fernando Pérez Guerrero
	Cecilia Noemi Vazquez Segura

Categoría Tradicional

2o Lugar	
Proyecto:	Impertlálloc
Profesor:	Christian González Zepeda
Descripción:	Impermeable ajustable para mochilas y messenger bags
Integrantes	Evelyn Torres García
	Jocelyn Ramírez Santillan
	Mayra García Valenciano
	Diana Laura Bautista Zarco
	Karina Núñez García
	Adrián Mora Acuña
	Ana Karime Dávila Athié

3er Lugar	
Proyecto:	Babygrow
Profesor:	Antonio Valentin Castro Martínez
Descripción:	Ropa ajustable para bebé de 1 a 12 meses de edad
Integrantes	Sagrario Ximena Villegas García
	Marco Aurelio Alvarado Medina
	Cruz Contreras Jorge

Categoría Tecnología Intermedia

3er Lugar	
Proyecto:	Consultoría Gurú
Profesor:	Mónica América Hernández Reyes
Descripción:	Plataforma para asesoría a PyMEs
Integrantes	Torres Márquez Victor Manuel
	Muñoz Caballero Guadalupe
	Leslie González Hernández
	Carlos Alberto García López
	Samuel Huerta García

Categoría social

3er Lugar	
Proyecto:	IXMATI
Profesor:	Christian González Zepeda
Descripción:	Proyecto que apoya la comercialización de productos de agricultores mexicanos
Integrantes	Miguel Alejandro Saavedra García
	Gustavo Carranza Zaragoza
	Roció Abigail González Heredia
	Ana Elena Sanchez Flores
	Villa Anzures José Kevin



Es importante mencionar que en la Expo participaron ocho universidades de la Zona 7 de ANFECA entre las que figuraron el Instituto Tecnológico de Tecámac, la Universidad Tecnológica de Ecatepec, la ESCA-Tepepan del Instituto Politécnico Nacional, la Universidad Incarnate Word y la Escuela Bancaria y Comercial, entre otras.

Felicidades a nuestros alumnos.